

kommunistischen und Arbeiterparteien auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus zu festigen und die Beziehungen zwischen den Bruderparteien zu vertiefen. Beide Parteien begrüßen die Einberufung der Konferenz der kommunistischen und Arbeiterparteien Europas 1975 in der Hauptstadt der DDR, Berlin, an deren Vorbereitung und Durchführung sie aktiv mitwirken.

Beide Parteien sind überzeugt, daß die Ergebnisse ihrer Beratungen, die in herzlicher und kameradschaftlicher Atmosphäre stattgefunden haben, zur weiteren Vertiefung der bestehenden engen Beziehungen zwischen der SED und der PdAS und zur Verstärkung ihrer brüderlichen Zusammenarbeit beitragen werden. Es wurden entsprechende Maßnahmen vereinbart.

Die Delegation des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands dankte der Partei der Arbeit der Schweiz für ihre Gastfreundschaft und für die herzliche Aufnahme durch Arbeiter, Gewerkschafter, Kommunalpolitiker, Jugendliche, Frauen und Angehörige der Intelligenz in der Schweiz. Sie übermittelte dem Zentralkomitee der PdAS eine Einladung des Zentralkomitees der SED zum Besuch der DDR. Die Einladung wurde dankend angenommen.

Bern, den 31. Mai 1975